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تصريحات مثيرة لـ«عصام عبدالفتاح» عن كواليس الاستقالة من اتحاد الرة
 بمصر

القاهرة ‐ «الخليج»
أدل عصام عبد الفتاح رئيس لجنة الحام المستقيل ف اتحاد كرة القدم بتصريحات مثيرة للجدل حول كواليس

أحداث دعته إل الاستقالة.

ونف عصام التصريحات الت نُسبت إليه مؤخراً، حول عدم جدوى التعاقد مع خبير أجنب، حسب ما نشره موقع «يلا
.كورة» الرياض

جاء هذا النف إثر تناقل عدد من مستخدم مواقع التواصل الاجتماع تصريحات منسوبة له يقول فيها إن «حال
التحيم ف مصر لن يصبح أفضل حت لو تم التعاقد مع 10 خبراء أجانب»، وذلك بعد التعاقد رسمياً مع الحم

.الإنجليزي السابق مارك كلاتينبرج لرئاسة لجنة الحام



عصام عبد الفتاح سعيد بالاستقالة

وكان عصام عبد الفتاح، عبر عن فرحته بالاستقالة خلال مداخلة هاتفية عبر برنامج «اللعيب»، مؤكداً أنه لأول مرة يندم
عل فترة عمل بمنظومة التحيم.

وأضاف ف تصريحاته: «أنا سعيد بعد تقديم استقالت، والفترة الماضية من الفترات الت ندمت عليها ف العمل بمجال
التحيم وتعبت فيها كثيراً».

وتابع: «دار حديث مؤخراً ف الاتحاد عن موضوع النزاهة والشفافية وكان اللام موجهاً ل، ومن قال هذا أقول له
عيب، لا يليق أن تتهم لجنة الحام بعدم النزاهة والشفافية».

وقرر اتحاد الرة المصري تول مارك كلاتنبرج الخبير الإنجليزي مهام عمله بالإشراف عل منظومة التحيم بداية من
.«الأسبوع المقبل حسب ما نشره موقع «ف الجول
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